



Barnabé
retourne
à l'école

Barnabé retourne à l'école, mais ce n'est plus comme avant.
Maintenant il faut faire attention au virus ! Mais Barnabé sait ce qu'il
faut faire !



Tout d'abord, il doit faire attention : s'il a de la température, il ne peut pas aller à l'école et doit aller voir le docteur.



En arrivant à l'école, il faut suivre les flèches, c'est rigolo, c'est comme une chasse au trésor.



Pour entrer dans l'école, il faut attendre son tour sur un trait. Il ne faut pas être trop près des copains !



En arrivant, on se lave les mains, on frotte et ça mousse avec le savon, c'est rigolo ! Il y a un sablier comme ça, on sait si nos mains sont bien propres !

On ne peut pas faire pipi n'importe où, il y a du scotch pour qu'on ne soit pas trop près du copain.



Dans le couloir, il faut faire attention à ne pas se tromper de côté pour avancer, c'est comme en voiture, on se met à droite. Il y a des flèches pour ne pas se tromper !



La classe a changé, les meubles ont été bougés, certains ont été rangés. Les tables sont éloignées pour ne pas être trop près du copain.



Dans la classe aussi, il y a des flèches par terre pour avancer dans le bon sens.



Dans le couloir, pour avancer, on avance sur les morceaux de scotch, c'est rigolo car à chaque morceau de scotch, il y a un animal de l'histoire « Faites la queue », comme ça, on sait où attendre la maîtresse et les copains



La maîtresse porte un masque, ça fait bizarre mais c'est pour nous protéger.

Même si on ne voit pas sa tête en entier, c'est bien la même maîtresse !!!



Chacun a sa petite boîte avec des jeux et du travail.



